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Anfrage  

Kostenentwicklung ÖPNV  

 

Sehr geehrter Oberbürgermeister, 

 

auf Bundes- und auf Landeseben wird derzeit geplant, die Kommunen im Bereich des 

ÖPNV zu unterstützen. Im Gespräch ist hier ein 365-Euro-ticket. Es ist damit bezweckt 

und wohl auch davon auszugehen, dass die zu einer größeren Attraktivität des ÖPNV und 

damit auch zu mehr Fahrgästen im ÖPNV führt.  

Ich darf daher um die Beantwortung folgender Fragen bitten: 

 

Welche Kostensteigerungen erwartet die Verkehrsbetriebe der infra Fürth bei einer 

Steigerung der Fahrgastzahlen um 15%, 25% bzw. 35% (insbesondere in den Spit-

zenzeiten)? 

 

Welchen zeitlichen Vorlauf benötigen die Verkehrsbetriebe, um für die obigen Stei-

gerungen der Fahrgastzahlen die Erforderlichen Ressourcen (Anschaffung Fahr-

zeuge, Einstellung Personal, Ausbau Liniennetz) zu schaffen? 

 

 

Stephan Eichmann 

Stadtrat, FDP-Fürth 

Stephan Eichmann 
Nürnberger Str. 27 
90762 Fürth 
Tel.: 0911/97693662 
Fax: 0911/335675 
stadtrat@stephan-eichmann.de 
 



 2 

 

 


